

Stiebel Eltron übernimmt Teile des Conti-Werkes in Gifhorn

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 29. Dezember 2023 um 10:21 Uhr

Wirtschaftsminister Lies übergibt Förderbescheid

Stiebel Eltron übernimmt Teile des Conti-Werkes in Gifhorn

Freitag 29. Dezember 2023 - **Holzminden (wbm)**. **Das Unternehmen Stiebel Eltron aus dem Weserbergland mit Hauptsitz in Holzminden plant Teile des Conti-Werks in Gifhorn zu übernehmen.**

In dem Werk, in dem bisher Bremsen produziert wurden, sollen bald Edelstahlteile für Wärmepumpen gefertigt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Das sei ein gutes Signal für den Industriestandort Gifhorn, aber vielmehr für 300 Conti-Mitarbeitende und ihre Familien, die von Stiebel Eltron übernommen werden, heißt es dazu im Niedersächsischen Wirtschaftsministerium. Der Holzmindener Wärmepumpenhersteller wird massiv in den Umbau der Produktion investieren und das Land Niedersachsen hilft dabei: mit einem Zuschuss in Höhe von fünf Millionen Euro. Niedersachsens Wirtschaftsminister Olaf Lies wird den entsprechenden Förderbescheid an Kai Schiefelbein, Geschäftsführer bei Stiebel Eltron, übergeben.